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ich denke das größte problem ist einfach, dass magnussen noch vertrag hat.

ansonsten wäre mick auch 2023 noch im haas dabei.

ich kann mir trotzdem nicht vorstellen, dass sie ernsthaft jemand anderen ins auto setzen
werden.

niemand mit ambition setzt sich in das auto und gehet zu einem team, dass derart viele fehler
macht bzw. so unzuverlässig ist.

ricciardo geht zu mercedes, die ganzen wunderkinder bekommen keine superlizenz - am ende
bleibt alles beim alten.

ich finde halt die öffentliche art von steiner zum kotzen, das ist einfach nur ein schwachmat.

am liebsten wäre mir williams für mick gewesen - capito wirkt auf mich einfach viel
sympathischer, wenngleich er intern sicher auch den harten hund spielt.

zum glück gehts heute abend früher los als fr/sa... das war echt spät und ich habs mir oft
vorgenommen zu schauen, aber nee, da pennst einfach weg 
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